



Coordinación General de Promoción e Información

---

Boletín de prensa 36/2021

Ciudad de México, a 1° de marzo de 2021.

**CON EL APOYO DE LA CDHCM, SE LLEVÓ A CABO  
EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA EN EL CENTRO DE ARTE Y  
CULTURA "CIRCO VOLADOR"**

La recuperación de los espacios públicos es fundamental en el contexto de la emergencia sanitaria por COVID-19, porque más allá de sobrellevar el confinamiento social, significa un grito de libertad a favor de la comunidad, a través de la diversidad de expresiones artísticas.

Por este motivo, y con el apoyo de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM), se llevó a cabo la instalación de una galería en la Centro de Arte y Cultura "Circo Volador".

La primera exposición fueron los trabajos de las y los participantes del Taller de Fotografía Estenopeica impartido por Generado Delgado en dicho Centro; consta de nueve imágenes de gran tamaño exhibidas en la fachada del emblemático espacio cultural (Calzada de La Viga 146, en la Alcaldía Venustiano Carranza), en donde se aborda la cotidianidad de las y los alumnos durante la pandemia en las calles y la vida del barrio.

La Directora Ejecutiva de Promoción y Agendas en Derechos Humanos de la CDHCM, Brisa Solís Ventura, destacó el trabajo del "Circo Volador" como espacio de resistencia construido por diversos pensamientos y personas comprometidas con la cultura, el arte y la educación popular.

En ese sentido, dijo, la Comisión decidió apoyar este proyecto que busca rehacer el espacio público desde la colectividad en el contexto de la emergencia sanitaria, así como la promoción de los derechos culturales mediante talleres, proyectos y eventos, no sólo de jóvenes sino de distintas generaciones.

Para este Organismo, enfatizó, es muy importante el trabajo de las Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC) y colectivos sociales desde el territorio. En el "Circo Volador", subrayó, conviven distintas expresiones para construir su identidad y generar procesos sobre el ejercicio de los derechos precisamente en el territorio.

El Fundador y Director General del "Circo Volador", Héctor Castillo Berthier, destacó que se busca con esta galería de arte regresarle el verdadero sentido a la calle: ser un espacio seguro para todos los vecinos, limpio y de convivencia a través de las diferentes manifestaciones artísticas y culturales.

En la inauguración de la exposición fotográfica también estuvieron presentes servidores públicos del Gobierno capitalino y de la Alcaldía Venustiano Carranza.

Cabe mencionar que el Taller de Fotografía Estenopeica se imparte en Circo Volador desde hace 10 años con el fin de adentrar al público a esta técnica fotográfica sin lente.

**[www.cdHCM.org.mx](http://www.cdHCM.org.mx)**